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Concejo Deliberante
de la Ciudad de rilskuaia

BLOQUE FORJA Concejal Analia Escalante

Ushuaia, 5 de Junio de 2025.-

Sra. PRESIDENTA DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dra. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI

Me dirijo a Ud. por medio de la presente a fin de remitir el proyecto de Minuta
de comunicación que se adjunta para su consideración por parte del cuerpo de
concejales, solicitando su incorporación al Boletín de asuntos entrados que tendrán
tratamiento en la próxima sesión ordinaria.

Dicho proyecto tiene por objeto comunicar a la Dirección Provincial de Obras
y Servicios Sanitarios (DPOSS) la necesidad de su intervención a fin de reparar una
pérdida de agua ubicada en la intersección de las calles Don Bosco y Pedro Reyes,
de conformidad con lo previsto por el artículo 94 0 de nuestro Reglamento Interno.

Sin más, y a la espera del acompañamiento de mis pares, saludo atte.-

Anuli ESCALANTE
Concejolo Bloque FORJt,

uncep Dellberonte
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FUNDAMENTOS

Transitando por la intersección de las calles Don Bosco y Pedro Reyes
observamos una pérdida de agua que progresivamente ha deteriorado la cinta
asfáltica, ya que el agua que emana de allí corre pendiente abajo siguiendo la
inclinación propia de la calle.

Por ello, advirtiendo que la reparación definitiva de dicha pérdida corresponde
a la Dirección Provincial de Obras y Servicios Públicos, que efectúa el
mantenimiento y arreglo de la red de agua y servicios cloacales, entendemos
oportuno remitir una Minuta de comunicación que informe el desperfecto y requiera
los trabajos necesarios para su refacción.

La Minuta propuesta solicita la realización de tareas de reparación de las
cañerías a la DPOSS, a fin de subsanar de forma definitiva el problema,
colaborando para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestros vecinos y
vecinas.

Teniendo en cuenta que nos encontramos próximos al inicio de una nueva
temporada invernal, que incrementa el riesgo de accidentes por acumulación de
escarcha y hielo, se solicita dar a este pedido un tratamiento expeditivo.

Sin más, y a la espera del acompañamiento de mis pares, saludo atte.-

Anal o ESCALANTE
Óoncejola Bloque FORJ

Concejo Dellberunle Usnl.,(1
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MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de Presidenta del Concejo Deliberante de la Ciudad de
Ushuaia y por mandato del cuerpo de Concejales, tengo el agrado de dirigirme a la
Dirección Provincial de Obras y Servicios Sanitarios, a los efectos de solicitar se
efectúen trabajos de reparación en la intersección de las calles Don Bosco y Pedro
Reyes, a fin de subsanar el escurrimiento constante de agua que allí se observa.

Se solicita dar tratamiento expeditivo al presente pedido, considerando la
proximidad de la temporada invernal, ya que las aguas que corren producto de la
pérdida forman una plancha de hielo que afecta gravemente la seguridad del
tránsito tanto vehicular como peatonal del sector.

Sin otro particular, me despido muy atte.-

Arle iu ESCALAN E

Conc:jolo Bloque FORJt,
Conceio Deliberbrile UshLft
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